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Abrir sessão 

Uma reunião com o Conselho Fiscal foi realizada na Diretoria de Previdência de Salvador em 

29 de novembro de 2021. 

Participantes 

Os participantes foram Daniel Ribeiro, Antônio Ricardo Gois Pereira, David Bittencourt Luduvice, 

Fabrizzio Muller Martinez e Kaio Leal. 

Membros que não participaram 

Não houve. 

Pautas 

Aprovação do plano de trabalho 2022; 

Análise e deliberação do Relatório de Governança Corporativa (2021.1) 

Análise e deliberação do relatório de investimentos de outubro; 

Análise da poupança pública. 

O que ocorrer. 

Resoluções 

No vigésimo nono dia de novembro de dois mil e vinte e um, às onze horas, na sala de reunião da 

Diretoria de Previdência, uniram-se Antônio Ricardo Gois Pereira, David Bittencourt Luduvice, 

Fabrizzio Muller Martinez e Kaio Vinicius Moraes Leal, membros do Comitê de Investimentos do 

Fundo Municipal de Previdência do Servidor, nomeados pelos Decretos Simples de 04 de junho de 

2020 e 28 de julho de 2021, juntamente com o Diretor de Previdência, Daniel Ribeiro, para 

realização da 11° Reunião Ordinária do Ano de 2021 do Conselho Fiscal. 

Iniciados os trabalhos, após a leitura da pauta, o Presidente apresentou o plano de trabalho de 2022 

para o conselho fiscal. Desse modo, os membros analisaram e expuseram algumas sugestões. 

Ademais, passada a palavra ao Diretor geral de Previdência, Daniel Ribeiro, foi iniciada a prestação 

de contas por meio da apresentação do relatório de governança corporativa referente aos trabalhos 

desenvolvidos no primeiro semestre de 2021. Diante do exposto, foi ressaltado a importância do 

referido relatório, sendo um instrumento de transparência e registro das atividades desempenhadas 

pela atual gestão. 

Dando seguimento a pauta, o diretor de previdência informou que trataria dos principais pontos da 

gestão de investimentos no que se refere o desempenho do mês de outubro, visto que todos haviam 

recebido anteriormente o relatório de investimentos. 



Nesse sentido, foram abordadas as informações acerca da dinâmica de aplicações por fundo, a 

capacidade de investimento do FUMPRES ao longo do mês, salientando que o mês o referido mês 

apresentou variação de saldo quando comparado ao mês anterior, tendo sido de R51.001.379,82 
em outubro e de R$ 844.663,17 em setembro. Adicionalmente foi destacado que o fundo BB RF 
PERFIL apresentou maior rentabilidade, com o total de R$194.351,79. Destarte, os membros 

debateram acerca do cenário econômico e analisaram o diagnóstico dos resultados dos 

investimentos no referido mês. 

Quanto à Poupança Pública Previdenciária, a política de investimentos permanece mais cautelosa, 

mantendo-se o controle individualizado em conta própria. O total arrecadado no mês de outubro 

de 2021 foi de R$831.898,67 e o saldo acumulado em outubro no total da poupança é de 

R$18.131.281,75. 

O Diretor de Previdência chamou atenção ainda para a nova Resolução do CMN n. 4.963 de 

25/11/2021 que entre as regras alteradas passou a permitir o investimento em empréstimos 

consignados para aposentados e pensionistas. O Diretor ressaltou que iniciou os estudos sobre o 

modelo indicado para tentar viabilizar mais essa forma de aplicação de recursos para o ano de 2022, 

com o objetivo de melhorar o retorno dos investimentos. 

Também no que ocorrer o Diretor relatou as viagens que fez para os congressos da ABIPEM e 

ANEPREM onde o FUMPRES recebeu 6 premiações e consolidou-se como a segunda melhor gestão 

entre as capitais e RPPSs de grande porte, motivo de muita honra para a Prefeitura de Salvador. Os 

membros do conselho parabenizaram a gestão e ressaltaram a importância de tal reconhecimento, 

que acaba apenas confirmando o sucesso do trabalho que vem sendo realizado nos últimos anos. 

Em sequência, foram esclarecidas algumas dúvidas pertinentes dos membros, colocando em 

votação as matérias para deliberação. Por fim, não havendo mais dúvidas e sendo finalizadas as 

pautas, o presidente Antônio Ricardo Gois finalizou a sessão e lavrou a presente ata. 
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PARECER N° 008/2021 

CONSELHO FISCAL 

Os membros participantes da 110  Reunião Ordinária do Conselho Fiscal, ocorrida no dia 29 de 

novembro de 2021, usando das atribuições que lhe são conferidas na resolução da LC n° 67/2017 e 

no Regimento Interno do Conselho Fiscal, após realização de análise do cenário referente ao mês 

de outubro de 2021, bem como do plano de trabalho e relatórios apresentados, resolvem o disposto 

abaixo no presente documento. 

Relatório de Investimentos: 

APROVAR ou O REPROVAR 

Plano de Trabalho 2022: 

EiAPROVAR ou O REPROVAR 

Relatório de Governança Corporativa (1° semestre de 2021): 

ISIAPROVAR ou O REPROVAR 
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